

## 日本パデル協会共催 DUNLOP FUN EVENT開催



世界で活躍する  
ミエレス選手  
モヤノ選手来日

9月27-28日にかけて、世界ランク8位のMieres選手、24位のMoyano選手、コーチのDiego氏が来日し、日本トップ選手たちとエキシビションマッチやレッスンを実施していただきました。驚愕のプレーの数々に目が釘付けとなりました。このような経験が日本パデル界の成長・発展に寄与していくことでしょう。このような機会を日本パデル協会とともに実現してくださったダンロップ様に心より御礼申し上げます。

2日間合計100名以上の方々にイベントに参加していただきました。最後には2か月前に結婚したMoyano選手と妻Teresa選手にサプライズケーキのプレゼントをして大変盛り上がりました！エキシビションマッチやイベントの様子を日本パデル協会のYouTube, Instagram, Facebook, Twitterにアップしていますので、ぜひご覧ください。



コーチのDiego氏



元世界No.1のMieres選手



世界24位のMoyano選手

# 7~9月の主な出来事

## 2019年 Nexus・凌駕 マスター大会開催

2019年8月3-4日にパデル&フットサル  
晴れのち晴れで国際大会となるFIPが  
開催されました。夏の暑さに負けるとも劣  
らない熱戦が繰り広げられました。



## パデル名古屋オープン

大須赤門通の新たなランドマークとなる商  
業施設「MultinaBox」内に2019年8月31  
日、愛知県初のパデルクラブ「パデル名古  
屋」をオープンいたしました。

同施設にはパデルコート2面と、自分で調  
理できるクラフトパエリアやBBQが楽しめる  
スペースをご用意しております。



## マルセラレッスン開講

7/19-21にかけて、  
World Padel Tour出  
場選手やイタリア女子代  
表コーチを務めるマルセ  
ラ・フェラーリ氏が来日  
して、レッスンを実施し  
ました。

選手たちは限られた時間  
の中で多くの刺激を受け、  
新たな知見を得られまし  
た。



## 世界ジュニアパデル選手権 日本代表メンバー発表

10月14日よりスペ  
イン・カステリオン  
で開催される世界  
ジュニア選手権の各  
年代のジュニア日本  
代表を10名選出いた  
しました。日本パデ  
ル界の「宝」たちの  
活躍に期待します。



## Hola! ひとつことエスパニョール

Bicho!! 【ビチョ】

直訳で「虫」ですが、意味としては、ファイン  
プレー後の掛け声で「ヤバすぎ」「すごすぎ」  
というニュアンスになります。

## Padel Tips by Shoyama

ボールを打つポジションを元にしてプレーを考える「ゾーン5」  
という考え方がテニスにありますが、パデルにもあります。  
ゾーン1(ネットから2mの範囲)：決める  
ゾーン2(ゾーン1から2mの範囲)：前進し次のボールで仕留める  
ゾーン3(ゾーン2から2mの範囲)：相手をよく見て仕掛ける  
ゾーン4(ゾーン3から2mの範囲)：弱気にならず攻守の判断  
ゾーン5(ゾーン4から2mの範囲)：時間を稼ぐ  
以上を意識してプレー出来ると迷いが少なくなります。  
自分のプレーに取り入れてみてください

高松伸吾氏JPA協会理事挨拶

理事の高松です！中塚会長、玉井副会長の熱い想いに共感し、少しでも力になればと走り続けて早3年！JPTをスタートさせ、世界大会にチャレンジし、アジアカップの開催！走り続けながら常にチャレンジを続けている協会！これからも選手のため、愛好者のため、これからパデルを始める方のため、全力疾走続けます



木村公彦氏JPA協会理事挨拶



パデル関係者の皆様、事務局を担当させて頂いている、木村です。パデル協会設立及びパデルアジア設立当初からパデル事業に参画させて頂いております。

パデル事業計画が見事に計画通り進んでいることは、パデル愛好者の方々の熱意あつてのことだと思っております。まだまだ、協会としての活動に置いて未熟な部分が多々ありますが、一步一步前進しながら改善出来ればと思っておりますので、引き続きご支援の程宜しくお願い致します。

プラチナスポンサー



協賛・スポンサー



オフィシャルPRスポンサー

